



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Les-preparatifs-a-la-Hague-video>

Réseau Sortir du nucléaire > Le Réseau en action > Campagnes et mobilisations nationales > Archives campagnes > Transports nucléaires > Archives suivi des transports > Train d'enfer : transport La Hague-Gorleben (5-9 novembre 2010) > Comptes rendus des actions > **Les préparatifs à la Hague (vidéo Greenpeace)**

2 novembre 2010

Les préparatifs à la Hague (vidéo Greenpeace)

Un record : jamais, au cours de l'histoire, un transport n'a concentré une telle quantité de matière radioactive. Le train sera composé de onze wagons de déchets radioactifs de très haute activité en provenance de l'usine Areva de La Hague. Il partira le 5 novembre prochain de la gare de Valognes (Manche) à destination du centre d'entreposage intérimaire de Gorleben en Allemagne.